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例   会   報   告      №  21  2023 年 12 月 14 日 第 2922 号

◆ 司  会 ＳＡＡ    浅野 知則さん 

◆ 点  鐘 会 長 高山 英さん 

 

 

◆ 斉  唱(曲目)        四つのテスト 

 

◇いただきます当番・大貫 定之さん 

 
 

大貫塗料と申しまして、緑町で塗料・接着剤の販売

と塗装工事を生業としております。私は塗装工事を

担当していますが、最近の会社の変化としては、２

年前に長男が会社に入りまして、今は主力としてが

んばっております。私の代できれいに終わらそうと

思っていましたが、後継ぎができたということで、

また別の悩みがでてきたというところがあります。

みなさんからは、後継ぎができていいねと言われる

のですが、最近は会社のことを考えると夜も眠れな

いことがあります。それはありがたい悩みなのかな

と思いますけども、昨今厳しい状態でありますので、

そういった意味でも悩みが尽きないところです。 

仕事も一生懸命やらないと、この楽しいロータリー

クラブも続けることができませんので、頑張って行

きたいと思います。 

 

◇ 会長会務報告 会 長   高山 英さん 
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１２月１０日、粟野総合運動公園で、令和５年度鹿

沼市スポーツ少年団駅伝交流会がありました。岩本

副会長に参加していただきました。ありがとうござ

いました。 

今日はクラブ協議会がありますので、よろしくお願

いします。 

◇ 幹事報告 幹事 橋本 勝浩さん 
 

 

１ １２月２１日（木） 

  １８：１５～ ７２カントリークラブ 

移動夜間例会（クリスマス家族会） 

谷田部健太さん新入会式予定です。出席よろしくお

願いします。 

２ 本日、例会終了後 第７回理事会 

◇ 第４回 クラブ協議会            
◇クラブ奉仕委員会 委員長 川邉清さん 

 

私の会長時に、つまり来年度に副委員長になる方、

SAA 副委員長になる方を設定しました。順調に進んで

おります。 

全ての委員会の運営を私の方に知らせていただけれ

ば、何でもやらせていただきますので、よろしくお

願いします。 

 

◇職業奉仕委員会 委員長 石原敬士さん 

 

理事会や会合については、日向野さんにお願いをし

てやってもらっています。 

みなさんにインフォメーションをさせていただきた

い。次年度市田さんが地区ガバナーを引き受け、地

区大会という大イベントを当クラブが開催すること

になります。３年半前に、コロナで大変になってい

るから、国際ロータリーとしては、納まるまで地区

大会はやらなくていいという話がありました。今度

はどうなんですかというと、クラブでお決めになっ

てくださいということでした。皆さんで集まって、

素晴らしい親睦ができる大会になるようにしたいと

思います。行ってよかった、こんな大会が日本でで

きた、というような大会をみんなでやりましょう。 

また、地区大会の中で、東クラブの会長さんに挨拶

をお願いしているのもありますので、どんなことを

やっていただくのかを考えて、お願いしてもらいた

い。 

◇プログラム委員会 委員長 瀬谷一世さん 

 

現在のところ、順調に進んでいます。 

後半も、このような感じでやっていけたらいいと思

いますが、最終例会あたりに、もう１回くらい音楽

例会をくんでいけたらと思います。 



◇社会奉仕委員会 委員長 香川道雄さん 

 

当初の目標ではふれあいスポーツの運営協力でした

が、コロナ禍で開催されませんでした。また、ふれ

あいバーベキューについては、今年度は違った形で

やることにはなりましたが、具体的には決まってい

ないようですので、どんなことがいいか検討してい

きます。外部卓話者については、まだ決まっており

ませんが、どなたかいらっしゃいましたらご紹介い

ただきたいと思います。 

 

◇国際奉仕委員会 委員長 大貫定之さん 

 

５月に行われる、シンガポール国際大会について活

動しています。鹿沼からは１８名ほど参加をいただ

きます。地区ではまだ登録が進んでいないようです

が、これから多少増えるかと思いますので、頑張っ

て行きます。 

 

 

 

 

 

 

 

◇青少年奉仕委員会 委員長 大塚政人さん 

 

ロータリー障碍者更生援助会との盲導犬体験教室を

１１月３０日に菊沢西小学校にて行いました。 

高校生面接講座の開催を、来年の６月に鹿商工で予

定しています。 

野球教室については、プロ野球ＯＢ会の五月女さん

と野澤さんとで協力し、５月１９日日曜日を予定し

ております。 

各種団体の協力・助成を行っていきます。 

 

◇ＳＡＡ 浅野知則さん 

 

高山会長の年度が始まってそろそろ半年になりま

す。皆様のご協力をもちまして、スムーズに進んで

います。 

食事に関しては、ライン等で欠席のご連絡をいただ

いて、フードロス軽減ができています。欠席される

方は、前日までにラインやメール等でご連絡いただ

ければ、よりフードロスの削減になりますので、よ

ろしくお願いします。残り半年、どうぞご協力よろ

しくお願いします。 

 

 

 



◇ロータリー財団委員会 委員長 藤田真澄さん 

 

ロータリー財団の寄付が集め終わりまして、振込を

すれば終了となります。 

ポリオデーの今市ロータリークラブ主管のイベント

についても終了しました。予算については毎年２万

円となっていますが、多数ご参加していただいたの

で人数割りで２万円では収まりません。来年度以降

もこういったイベントが行われると思いますので、

ぜひ予算額をあげていただいた方がよいかと思いま

す。 

ロータリー財団がメインとなる事業はほぼ終了しま

した。 

 

◇米山記念奨学金委員会 委員長 人見哲史さん 

 

予算２万円に対して、現時点で３６６０円の支出で

す。事業計画については、毎月のふくべを回してお

ります。また、１０月の米山月間においては、奨学

生のラシェドさんに卓話をいただき、合わせて寄附

のお願いをさせていただき、１０月２６日に送金致

しました。引き続きラシェドさんには月１回例会に

参加していただき、カウンセラーの藤田さんにもご

協力いただきながら進めていきます。 

 

◇出席委員会 委員長 湯澤利浩さん 

 

出席率について、通常例会について把握をしていま

すが、通常例会以外のイベントもたくさんありまし

て、メイクが追いついていない状況があるかもしれ

ませんが、しっかりと把握して正確な数にしていき

たいと思いますので、よろしくお願いします。 

入会記念についても、今年は続々と新規入会者がお

りまして、記念のネクタイの発注をしております。 

今後とも、現場に居合わせていない出席について

は、回覧等回しながら把握することになるかもしれ

ませんが、正確は把握に努めていきますので、よろ

しくお願いします。 

 

◇職業分類委員会 副委員長 日向野修さん 

 

今年度は根本さん、木村さん、今井さん、谷田部さ

んの４名が入会されることになりました。適正に職

業分類表を分けております。 

もっともっとたくさん入会していただきたいと思い

ますので、よろしくお願いします。 

 

 

 

 



◇クラブ会報委員会 委員 星高広さん 

 

始めに委員会で顔合わせ会を開きまして、やり方を

教わり、ラインで連絡を取り合いながら活動してい

ます。１年間の割り振りも決まっていますので、そ

れに合わせて順調に会報を作る作業は進んでおりま

す。よろしくお願いします。 

 

◇スマイルボックス委員会 委員長 若松伴睦さん 

 

毎食後、さわやかにお茶を飲んでいただけるような

スマイル報告ができるように努めておりますが、な

かなか難しい中での１年間の折り返しです。藤田元

委員長のように、味わいのあるコメントを入れたり

とか、吉高神元委員長のような神がかった一言をは

さむのはなかなか難しいです。しかし、難しいこと

をやらせていただくのは勉強にもなりますので、苦

しみながら楽しみながらやらせていただこうと思い

ます。よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

◇親睦活動委員会 委員長 小田部敏也さん 

 

 

今年度は２６０万という多くの予算をいただいて活

動しております。 

目標として①多くの家族の参加によりロータリー活

動への理解を深めるということと②委員会には若い

会員が多いので、活動を通じて親睦をはかるという

２つの目標があります。 

➀については、７月に納涼例会を行いました。来週

開催されますクリスマス家族会に多くのご家族に参

加いただき、ご理解を頂けるよう活動しておりま

す。②については、今回は年４回の大きな例会と、

毎月の諸慶事祝いについて、委員長の発表ではなく

各委員に担当制でやってもらうことにより、お名前

だったり、前に立つ機会を通じて親睦をはかれるよ

う考えて活動しております。 

１２月２１日は、家族例会ということで、受付開始

が５時４５分からで、開始が６時１５分となってお

ります。当初と時間が変更になっておりますので、

お間違いのないようお願いします。また、その際

に、会費として２０００円を受付のときにお預かり

させていただきますので、よろしくお願いします。 

１月１１日は新年例会です。夜間例会ということ

で、６時半からこちらの会場で開催予定となってお

りますので、より多くの皆様のご参加をお願いいた

します。 

 

 

 

 

 

 

 

 



◇会員選考委員会 委員長 日向野修さん 

 

今年４名入会の方の、会員候補者として推薦された

人について、速やかに検討して理事会に報告すると

いう役割を果たしております。今年は４名入会を迎

えております。 

 

◇ロータリー情報委員会 委員長 日向野修さん 

１５万円という大きな予算をいただいております。

目標としては、新しい会員とベテラン会員の融和を

図り、新しい会員にはロータリーを理解していただ

くための情報を提供するということになっています

が、半年間できませんでした。ですので、１月後半

から２月上旬には、第１回の情報集会を、出席いた

だける日を選んで開きたいと思います。 

 

◇DX 推進委員会 委員長 若林実さん 

 

先日の選抜野球大会において、準備設営等ご苦労な

さって見事成功したのですが、新聞には載りません

でした。３回ほど下野新聞にお邪魔してお話したの

ですが、どういう内容の記事にするのがいいのか私

の中で浮かばなかったので、それで載らなかったの

ではないかと思います。力不足で申し訳ありませ

ん。 

ＤＸ推進委員会としては、マスコミ対策とデジタル

化の２つをやっております。 

副委員長の加藤さんが回しております。また、星さ

んと鹿妻さんでパソコンの準備をしております。 

次のメインは、社会奉仕の新しいイベントと、もう

一つ野球教室、これは新聞に載れるように、お互い

に委員長と協力していきたいと思います。 

 

◇雑誌委員会 委員長 吉高神一之さん 

 

初めて雑誌委員会として仕事をした記事が、来月号

の「ロータリーの友」に載るかもしれません。写真

もアップしました。 

 

◇会員増強委員会 委員長 浅野知則さん 

 

目標は、純増３名を掲げております。来年６月の最

終例会の際に、この目標に到達するよう、今のとこ

ろ４名の方が入会する形になっております。今後も

皆様からの情報提供をもとに、会員増強に努めてい

きます。 

また、パンフレット、リーフレットの作成も進めて

おります。今年度中に完成し、皆様にご案内するよ

うにというのが会長からの指示でございます。出来

上がりましたら皆様にご報告したいと思います。 



来週のクリスマス例会ですが、今年度のロータリー

の赤のネクタイをつけてきていただければと思いま

す。 

◇報告書作成委員会 委員長 日向野博史さん 

 

クラブ会員のためのクラブ現況報告書を作成してお

ります。 

 

◇スマイル会計 委員長 日向野博史さん 

スマイル投入の金額を適正に処理するように心がけ

ていきたいと思います。 

 

◇資料保存委員会 副委員長 橋本勝浩さん 

 

宇賀神次年度幹事と合わせまして、次につながるよ

うな理事会の保存に努めていきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇役員推薦委員会 委員長 高山英さん 

 

先日、岩本副会長から報告がありました会長エレク

ト、大貫定之さんとなっております。ぜひよろしく

お願いいたします。 

 

◇副会長 岩本泰史さん 

 

先日の年次総会で、役員を決めさせていただきまし

た。その後理事会で、ＳＡＡが浅野さんに決まりま

したので、ご報告いたします。 

 

◆ スマイルＢＯＸ 

倉松 俊弘さん：⑤ 石原パストガバナーから話がありましたが、次

年度地区大会を皆様の協力をもって素晴らしい大会にしたいと思いま

す。よろしくお願いします。 

山崎 良知さん：① 

※①結婚記念・②本人誕生・③夫人誕生・④出席記念・⑤其の他 

出席率報告  

会員数 出席数 前日ﾒｲｸ 免除 欠席 出席率 

62 39 0 0 0 62.90％ 

 

◆ １２月ふくべ          20,789 円 

 

◆ 点  鐘   会 長  高山 英さん 

 



 

● 市田ガバナー年度に向けてのスケジュール 
２０２４年 

・２月１８日（日） 

24-25 地区チーム研修セミナー 

・３月１７日（日） 

24-25 会長エレクト研修セミナー（PETS） 

24-25 幹事エレクト研修セミナー（SETS） 

・４月１４日（日） 

  24-25 地区研修・協議会 

・５月２５日（土）～２９日 

  ＲＩ国際大会 シンガポール大会 

・７月～１２月 

  ガバナー公式訪問 

・１１月８日（金） 

  地区大会記念ゴルフ大会 

・１１月３０日（土） 

  24-25 地区大会会長幹事会 晩餐会 

・１２月１日（日） 

  24-25 地区大会 本会議 

 

● 次回 12 月第 3 例会 12 月 21 日（木） 
・クリスマス例会 

場  所：７２カントリークラブ レストハウス 

時  間：受付開始 １７時４５分 

例会開始 １８時１５分 

例会終了 ２０時００分 

（発行責任者 ： 鹿妻 武洋 ・ 岡村貴史） 


